



学校だより

10月31日の学校公開、11月1日の授業参観へのご参観、懇談会へのご参加ありがとうございました。頑張っている姿をお家の方に見てもらおうと、どの子も張り切っていました。

お天気が悪く気温が低い日が多くなってきましたが、子ども達は元気いっぱいです。たくましく登校し、明るい挨拶で元気をくれています。一人一人の成長を感じます。学校でももちろん心掛けていますが、是非ご家庭でも、お子様の小さな成長を見つけ認め、勇気づける言葉を掛けてあげてください。お家の方からの温かな言葉は、きっと、明日への原動力となるに違いありません。

富陽 ほっとニュース

11/13 (水) 4年生 野々市市小学校音楽会

合奏「輝く未来」と合唱「ふるさと」を披露しました。本校の徳井祐先生をはじめ、ソプラノ歌手石川公美先生にもご指導いただき、生き生きと美しい音楽を創り上げることができました。全員の心が一つになった聴き手の心に響く演奏はもちろん、きびきびとした行動も立派でした。他校の先生からも、「素晴らしかったよ」とのお言葉をいただきました。



10/27 (日) PTA 富陽小学校バザー

今年度も盛大にPTA 富陽小学校バザーを開催しました。今回は、PTA 役員の皆様のアイデアで、お化け屋敷・ハロウィン音楽祭・宝さがしという、新しいイベントも登場し、大いに盛り上がりました。他にも、お菓子釣り、ヨーヨー釣り、射的、型抜き、働く車、一億円展示、キッチンカーなどたくさんの企画でにぎわい、笑顔いっぱいの日となりました。PTAによる飲食〈冷やしうどん〉も大好評で見事完売しました。とても美味しかったですね。

PTA 役員の皆様をはじめ、ご準備ご協力くださった全ての皆様に感謝申し上げます。



11/3 (日) ふよの広場

PTA 行事 家庭教育学級「ふよの広場」を開催しました。今年度は、とにかく明るい性教育「パンツの教室」マスターインストラクターの錦織可奈子さんをお招きし、「命と愛と防犯と～親から伝える性教育」と題してご講演いただきました。野々市市内の他校からも多くの方にご参加いただきました。性教育に関するだけでなく親子の関係づくり等、子育てにおいて大切なことをお話いただき、会場が、温かな空気に包まれました。



あったか言葉で自分も相手も大切に

11月は「あったか言葉の輪を広げる」取組を行いました。「だいじょうぶ」「ありがとう」「またあした」…あったか言葉には、自分も周りの人も笑顔にする力がありますね。



11/12（火） 児童会集会

後期委員会委員長の決意表明、2年生と4年生による学年発表を行いました。4年生は音楽会で披露する曲の発表を、2年生は「虫のこえ」の歌と、「虫の鳴き声クイズ」を発表しました。

各委員長は、委員長としての決意を大きな声で宣言していました。その頼もしい姿は、まさに全校のお手本でした。4年生は翌日に控えた音楽会への意気込みが感じられる演奏でした。そして2年生。元気な歌声と歌詞に合わせた振りが、とてもかわいらしかったです。「虫の鳴き声」クイズのおかげで、秋の虫の美しい鳴き声に親しむことができました。



学校の様子は学校HP
学校ブログでもご覧
いただけます。
下記の QR コードか
らどうぞお入りくだ
さい。



HP



ブログ

お知らせとお願い

今年度末、次年度はじめに転出の予定、可能性がある方は必ずお知らせください。

今年度も残すところあと4か月となりました。この時期は次年度の職員の配置、教室の配置等を計画する時期となります。1名の転出入によって学級数が増減することがありますので、転出の予定、可能性がある方は早めに担任までお知らせください。

冬季（11～3月）の学校生活においてのお願い

① 防寒着の着用について

- ・防寒用としてセーターやベストを上着の下に着用してもよいです。（黒・紺・白・グレー）
- ・安全帽の代わりにニット帽子を着用してもよいです。
- ・登下校の際、制服の上着の上にジャンパーやコートを着用してもよいです。（原則校内では脱ぎます）

② 使い捨てカイロの使用について

- ・制服の上着を着用しても寒い時には、下着やベスト等で暖くなるようにしてください。それでも寒い場合（長時間にわたり、体育館や屋外にいて冷えが心配される場合）には、衣服に貼るタイプのカイロを使用しても構いません。

③ リップクリーム・トローチの使用について

- ・医師からの処方等があり、保護者の方からの連絡帳によるお申し出があった場合に許可しています。その場合にも下記についてご配慮ください。
 - ◆リップクリーム：薬用リップクリームのみ可、においや色（艶を含む）のあるものは不可です。
 - ◆トローチ：医療機関から処方されたトローチのみ可とします。市販ののど飴等はご遠慮ください。

④ ランドセルにカップと替えの靴下の準備について

- ・傘がかえって危険なこともあります。天候の急変にも対応できるように天気予報をみてカップを持たせてください。
- ・大雨の日、靴下が濡れて、一日中素足で大変寒い思いをしている児童がいます。替えの靴下もランドセルに必ず入れてください。

12月～3月の主な行事についてのお知らせ（★印は保護者の方にも関わる行事です。）

行事	今年度の対応
★2学期あゆみ渡し	12月23日（月）24（火）両日とも午後 *別紙お知らせ参照
2学期終業式	12月24日（火）
3学期始業式	1月8日（水）
★書き初め展	1月15日（水）～1月27日（月）カレード *作品展示される方には、後日おたよりでご案内します。
★3学期授業参観・懇談会	1月29日（水）5限授業参観・その後懇談会
★3学期学校公開	1月30日（木）3限・4限・5限
6年生を送る会	2月21日（金） *詳細は後日お知らせします。 20日（木）にはリハーサルを行います。（★保護者参観可能）
★卒業式	3月中旬の予定（未定）
あゆみ渡し	6年生は卒業式前日。1～5年生は修了式当日
3学期修了式	3月24日（月） *いずれも児童本人に渡します。

